

LA DIRECTION DE TETRAPAK A FRANCHI UNE LIGNE ROUGE AUJOURD'HUI



En janvier 2025, le groupe annonçait la fermeture du site avec le licenciement de plus de 200 salarié.es et un impact sur une centaine de sous-traitants. À la suite de ce coup de massue le PSE a démarré avec l'aide d'un avocat et des experts économique et RPS.

Le 11 avril 2025, faute de dialogue social et de projet viable pour préserver l'emploi, un grand nombre de salarié.es se sont mobilisé.es devant le siège de TETRAPAK à Lausanne. Si l'objectif de la Filpac CGT du site est de maintenir l'emploi, celui des donneurs d'ordre est tout autre : fermer quoi qu'il en coûte ou presque !

Aujourd'hui 11 juin 2025 la direction, qui depuis quelques jours bloque les négociations, a profité de la réunion pour essayer de faire sortir des éléments machines pour expédition vers un site du groupe en Hongrie. En particulier une

Devant cette haute trahison, les salarié.es n'ont plus d'autre choix que d'occuper le site et protéger l'outil de travail des voutours patronaux.

pièce prévue pour dépanner le laminoir de Budaors (stockée chez nous car nous sommes magasin européen pour les laminoirs). De fait, même si la direction ne fait que son boulot, il est clair pour nous que plus rien ne doit sortir de l'usine tant que les négociations sont au point mort.

Des salarié.es présents sur site ont immédiatement bloqué le camion et déchargé le matériel.

Devant cette haute trahison, les salarié.es n'ont plus d'autre choix que d'occuper le site et protéger l'outil de travail des voutours patronaux et l'organisation de rotations pour empêcher ce genre d'agissements digne de patrons voyous.

L'UD CGT et la fédération Filpac CGT étaient présents et assurent tout leur soutien aux salarié.es en lutte.

La prochaine assemblée générale aura lieu lundi 16 juin à 7h00.

NOUS APPELONS TOUS LES SALARIÉS À PRENDRE PART À L'OCCUPATION DU SITE ET À VENIR LUNDI POUR FIXER ENSEMBLE LA SUITE DES ACTIONS À MENER.

